



Le 18 mars 2025

## Communiqué de presse

### **Thesseract, nouvel acteur du conseil pour l'assurance : une certaine idée de la valeur**

Pierre THÉROND et Mélissande SANCHEZ présentent **Thesseract**, Cabinet d'actuaire conseil dédié à l'accompagnement des acteurs de l'assurance.

Avec la conviction que la réponse à leurs enjeux stratégiques exige un accompagnement de haute valeur ajoutée, **Thesseract** mobilise son savoir-faire pour proposer à ses clients des solutions réalistes et adaptées. Fort de la connaissance approfondie de l'écosystème assurantiel de ses fondateurs, **Thesseract** privilégie une approche partenariale de long terme, alliant excellence actuarielle et pragmatisme.

*« De la conception de produits à la communication financière et de durabilité, en passant par la gestion des risques et gouvernance d'entreprise, la connaissance des grands processus des assureurs, allié à notre expertise pointue, nous permet de proposer une approche sur-mesure porteuse de valeur à long terme »,* déclare Pierre ThéronD.

*« Notre vision partagée du conseil place le service client au centre d'une culture d'entreprise portée au quotidien par chaque collaborateur »,* appuie Mélissande Sanchez.

Basé à Paris et Lyon, **Thesseract** intervient partout en France, auprès des organismes d'assurances (compagnies d'assurances, mutuelles, groupes de protection sociale, réassureurs) et des intermédiaires d'assurance sur l'ensemble des risques financiers et d'assurance : vie, prévoyance, santé et IARD.

**Contact : Pierre ThéronD – 07 66 38 18 89**

#### **À propos de nous :**

**Mélissande SANCHEZ**, actuaire certifiée membre de l'Institut des actuaires, diplômée de Paris Dauphine, est forte d'une décennie d'expérience en actuariat conseil. Experte en épargne et en retraite, elle est spécialisée en ALM, en modélisation des comportements et en gestion des risques. Ses domaines d'intervention : valorisation de portefeuilles, optimisation de processus d'évaluation des engagements, besoins d'audit ou de revue de portefeuilles en assurances de personnes.

**Pierre THÉROND**, actuaire agrégé de l'Institut des actuaires, docteur en sciences de gestion, est diplômé de l'ISFA. Habilité à certifier les tables de mortalité, il dispose de plus de vingt années d'expérience en actuariat conseil. Il est également Maître de conférences associé à l'ISFA et l'auteur de nombreux articles de recherche et d'ouvrages en actuariat. Il accompagne les assureurs sur l'ensemble de leur chaîne de valeur (de la conception de produits à la communication financière et de durabilité, en passant par les sujets de gestion des risques, d'allocation stratégique et d'efficience des organisations).